

## Weihnachtsgruß vom Förderverein

Lange war es ruhig um den Förderverein, aber trotzdem hat der Verein der Eltern, Ehemaligen und Förderer des Gymnasiums Beetzendorf „hinter den Kulissen“ gewirkt. Dafür geht unser besonderer Dank an die beiden Vorstandsmitglieder Christiane Klaus und Christian Plato, die gemeinsam mit dem erweiterten Vorstand dafür gesorgt haben, dass in den letzten Jahren einige Projekte der Schule finanziell begleitet und Wünsche der Schulgemeinschaft erfüllt werden konnten.

Beispielsweise wurden die Teambuilding-Maßnahmen in den Klassen 5 und 7 unterstützt, der Kauf der Schülerplaner für Klasse 5 bezuschusst und die besten Sportler im leichtathletischen Dreikampf mit Kinogutscheinen, die sportlichste Klasse mit einem kleinen Zuschuss für die Klassenkasse geehrt und die Torten für das gleichnamige „Tortenturnier“ im Fußball gesponsert.

Die Juniorwahl wurde durch die Verpflegung der Wahlhelfer unterstützt. Es gab in den letzten Jahren auch immer wieder Zuschüsse für die Projekttage, für das „grüne Klassenzimmer“ hinter der Aula wurden Sitzkissen und für den oberen Schulhof wurden außerdem 2 neue, moderne Bänke angeschafft.

Den traditionellen Weihnachtsmarkt, der gemeinsam mit dem Tag der offenen Tür für interessierte Schüler der 4. Klassen und deren Eltern durchgeführt wurde, unterstützte der Förderverein u.a. mit dem Kauf von Getränkekochern, Sitzgarnituren und einem Pavillon, welches natürlich auch für andere Schulveranstaltungen genutzt werden kann.

In diesem Jahr wurde ein Fotodrucker angeschafft, der den Besuchern der letzten Schulveranstaltung ein Foto mit dem Weihnachtsmann ermöglichte.

Am 18.11.25 wurde ein neuer Vorstand gewählt, der sich neben der Bewahrung der traditionellen Förderungen u.a. auch vorgenommen hat, den Verein in seiner Außenwirkung zu optimieren und auch die Ehemaligen mehr in die Vereinsarbeit einzubinden und anzusprechen. Die Teilnahme an den jährlichen Mitgliederversammlungen, in denen der Vorstand über seine Arbeit berichtet und gern neue Ideen entgegennehmen würde, ist leider seit Jahren auf konstant niedrigem Niveau.

So gibt es also für den neuen Vorstand genug zu tun und wir würden uns freuen, wenn Sie uns Ihre Ideen mitteilen und wir letztendlich mit unserem Tun die Schule in Ihrer täglichen Arbeit unterstützen können.

Im Namen des Vorstands wünsche ich Ihnen und Ihrer Familie ein besinnliches Weihnachtsfest, viel gemeinsame, schöne Zeit mit Ihren Lieben und einen guten Rutsch in ein gesundes, neues Jahr 2026.

Beetzendorf, im Dezember 2025

Christina Gille-Hansch  
Vorstandsvorsitzende